

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1. Kesimpulan

Musik video “My Treasure” merepresentasikan Pesan – pesan motivasi yang sejalan dengan jenis motivasi darurat yang disampaikan oleh Woodworth dan Marquis. Dengan menggunakan representasi Stuart Hall dan juga analisis semiotika Ferdinand de Saussure mengenai petanda dan penanda yang ada dalam musik video “My Treasure” dapat disimpulkan bahwa penggunaan bunga matahari yang terdapat dalam beberapa *scene* merupakan penanda dari kebahagiaan dan juga kegembiraan untuk seseorang. Kemudian warna kuning yang dapat merangsang aktivitas otak dan mental, dan juga memiliki aura kehangatan, optimis, semangat, keceriaan, dan rasa bahagia yang mampu membantu penalaran manusia berjalan logis dan juga analitis. Selain itu, adanya elemen emoji tersenyum yang dapat melambungkan kita untuk tetap tersenyum dan juga bahagia dalam menjalani hidup. Dan juga ornamen – ornamen bunga yang melambungkan tanda kasih sayang dari seseorang yang memiliki arti bahwa setiap individu memiliki seseorang yang peduli kepada kita dan bisa dijadikan sumber motivasi untuk kita agar tetap terus berjuang untuk bangkit kembali meskipun harus melewati berbagai masalah yang membuat kita putus asa dan bersedih. Lirik lagu dari “My Treasure” itu sendiri juga dapat memotivasi kita ketika mendengarkan lagunya, Seperti liriknya yang menyebutkan “Never give up”, “don’t worry”, “it’s alright It’s going to be fine”, “ a better day will come”, “flowers will bloom whenever you go” dapat mendukung kita untuk tetap bangkit kembali dari keterpurukan dan pantang menyerah dalam menjalani hidup.

## 5.2. Saran

### 5.2.1. Saran Praktis

Saran yang bisa peneliti sampaikan untuk para musisi dan para produser musik video agar bisa membuat lagu dan juga musik video yang dapat memerikan pesan sosial kepada para pendengar dari lagu tersebut. Salah satunya adalah musik yang mengandung pesan motivasi agar bisa membuat para penikmat lagu tersebut merasa selalu termotivasi dan memiliki tujuan agar tetap bertahan dalam berbagai situasi yang terjadi di dalam hidup setiap individu.

### 5.2.2. Saran Akademis

Saran yang bisa peneliti sampaikan untuk penelitian selanjutnya adalah agar bisa menggali lebih dalam lagi dalam menjelaskan dan menganalisis semiotika Ferdinand de Saussure dan juga representasi mengenai pesan motivasi.

